

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 02.04.2025

Taunusstraße als Fahrradstraße

In einer früheren Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Neustadt haben wir als CDU-Fraktion eine Anfrage bzgl. einer möglichen Umgestaltung der Taunusstraße hin zu einer Fahrradstraße im Zuge der neuen Rheinufergestaltung gestellt (Anfrage Nr. 1675/2024). Aus der für uns unzureichenden und unbefriedigenden Antwort der Verwaltung ergeben sich folgende Nachfragen:

1. Spielt der durch den Kreuzungsverkehr von Radfahrern und Fußgängern am Kaisertor entstehende Gefahrenpunkt für die Verkehrsplaner keine Rolle?
2. Die Fahrradstraße in der Taunusstraße wäre für den schnelleren Radfahrer am Feldbergplatz laut Michael Gutmann (ADFC) zwangsläufig zu Ende. Dann geht es um ein paar Ecken ohnehin auf die Rheinallee. Ist es dann nicht zweckmäßiger, den Radfahrer ohne Umweg über die Taunusstraße gleich auf die Rheinstraße/Rheinallee zu führen?
3. Welchen Ersatz hat die Stadt für die entfallenden Parkplätze den Bewohnern anzubieten? Und zu welchen Kosten?

Mainz, 25.03.2025

gez. Thorsten Darmstadt